
 
RM Just beantragt, den Tagesordnungspunkt 7.1 ganz oder teilweise in den 
nichtöffentlichen Teil zu verlegen. 
 
BM Böhling schlägt vor, diesen Punkt ganz zum Ende der Sitzung zu behandeln und 
die Tagesordnung entsprechend zu ergänzen. 
 
RM Homfeldt widerspricht den Ausführung von RM Just dahingehend, dass 
mittlerweile alle Zeitungen darüber berichtet haben. Aus diesem Grund kann das 
Gespräch darüber und die Information öffentlich stattfinden. 
 
RM Just merkt an, dass ihm dieses nicht bekannt war und zieht daraufhin seinen 
Antrag zurück. 
 
Anschließend stellt RV Buß die vorliegende Tagesordnung fest.  


